

Liebe Eltern und Interessierte der Kindertagespflege!

unsere 3 Kinder sind von Anfang an zur C'mone in die Kindertagespflege gegangen. Gerade für die Kleinen waren die kleine Gruppe, die familiäre Umgebung, die Tiere und das Mehrgenerationenhaus wie eine Großfamilie für uns.

C'mone übt Ihren „Beruf“/Ihre Tätigkeit mit sehr viel Herzblut aus.

Sie ist 24 Stunden/7 Tage die Woche für uns Eltern erreichbar und steht mit Rat und Tat zur Seite.

Dies beruht aber auf Gegenseitigkeit, denn während der Betreuung in der Kindertagespflege von C'mone ist man ein Teil des „Teams“. Dies bedeutet, dass wir uns als Eltern durch die Feste, welche Weihnachten, Karneval, Ostern, im Sommer und Sankt Martin stattfinden, kennenlernen. Aber auch unter der Woche treffen sich die Eltern mit den Kindern zum Spielen und somit ist man Teil der Gemeinschaft. Kein Geburtstag inkl. Geschenk wird vergessen, wie auch zu Nikolaus, Weihnachten und Ostern. Die Feste/Veranstaltungen/musikalische Frühförderung finden in extra angemieteten Räumlichkeiten statt. Auch hier wird für das leibliche Wohl, plus Ausstattung gesorgt.

C'mone versucht es allen recht zu machen. Aufgrund ihrer regelmäßigen Fortbildungen hat sie viele Ideen. Ebenso schaut sie sich Studien und Vorschläge rund um das Thema „Familie“ an.

Ernährung ist Ihr ebenso wichtig wie die Gesundheit der Kinder, welche sie mit verschiedenen Methoden zu unterstützen versucht.

Einige Lebensmittel werden in Hochbeten auf der Hofseite der Kindertagespflegestelle angepflanzt und von einem Angestellten (ihrem Ehemann) gepflegt. Dieser kümmert sich auch um den Einkauf und die Zubereitung der Speisen, damit C'mone sich ausschließlich um die Betreuung der Kinder kümmern kann.

C'mone bringt den Kleinen von Anfang an bei, dass Lebensmittel wertvoll sind. Der Anbau von Gemüse und Obst wie auch Besuche beim Imker zeigen den Kindern, dass alle hart arbeiten müssen, damit wir etwas zu Essen und zu trinken haben.

Diverse Luftreinigungsgeräte, Diffuser, Dörrautomaten, Wasseraufbereitung/Reinigung, Desinfektionsgeräte, Wasser-Staubsauger, welche gerade für Allergiker, die Räume noch angenehmer machen, wie HYLA, MagHealy, Boneco, Miele, Doterra, Young Living, Siemens, Tupper und Co aber auch eine Waschmaschine mit Trockner unterstützen C'mone in Ihrer täglichen Arbeit. Hinzu kommen auch Produkte rund um die Pflege von Haut und Atemwegen.

Mit verschiedenen Kinderwagen/Krippenwagen/Bollerwagen/Rückentragen/Transportrad und einem Kleinbus mit Anhängerkupplung/Aufhängung für zusätzliche Gefährte können Sie sich in der näheren Umgebung aber auch weiter fortbewegen. Zoo, Tierpark, Besuche auf Friedhöfen und im Wald bringen regelmäßig großartige Eindrücke und Erlebnisse für die Kinder mit sich.

In regelmäßigen Elterngesprächen informiert C'mone an den Wochenenden, Eltern in der aktuellen Betreuungsgruppe, und für interessierte Eltern am Tag der offenen Türe.

Auf der eigenen Außenfläche können sich die Kleinen jeden Tag dank Bobbycars, Lauflernrädern, Dreiädern, Außenspielzeugen, Sandkasten, Trampolin, Rutschen, Hängematten und Baggern an der frischen Luft bewegen und spielen. Auch den Fußpfad bestehend aus Hackschnitzeln, großen und kleinen Kieselsteinen und einem Fallschutz können sie erkunden.

Damit jeder Kinderwagen und die Kinder vor Regen und Sonne geschützt sind, ist die Außenfläche mit zahlreichen Allwetter-Schirmen und Ständern ausgerüstet.

Im Außenbereich stehen ferner zahlreiche Tische, Hochstühle, Sitzgelegenheiten, Zelte, eine Außenküche (Grill und Gaskochflächen) zur Verfügung, sodass man im Sommer, die meiste Zeit draußen verbringen kann.

Die Innenräume können mit zusätzlichen Luftkühlungsgeräten/Klimaanlagen klimatisiert werden. Auch hier können zahlreiche Tische und Sitzgelegenheiten aufgestellt werden.

Im Außenbereich unterstützen Ventilatoren am Tisch während der heißen Sommerphasen.

Alles im Allen versucht C'mone an alles zu denken, damit sich alle wohlfühlen und es ihnen an nichts fehlt.

Auch an Übernachtungskinder jeden Alters wird gedacht. Bereits im Januar 2010 hat C'mone ihre Tätigkeit als Kindertagespflegeperson begonnen. Auch die inzwischen „Großen“ kommen gerne an den Wochenenden zum Übernachten vorbei. Damit sich auch die nun „Großen“ wohlfühlen, gibt es zahlreiche technische Spiele und Geräte. Auch das W-LAN und verschiedene TV/Film/Serienanbieter können die Größeren nutzen. Somit für Klein und Groß immer etwas dabei.

Die Tiere vor Ort sind für die Kinder besonders, da nicht jede Familie Zeit und den Platz für das Halten von Haustieren hat. Dies können die Kinder hier genießen und lernen, wie man mit Hund, Katze, Maus, Kaninchen und Co umgeht. Auch in diesem Bereich wird auf Hygiene, Gesundheit und Ernährung sehr geachtet.

Jeden Morgen stellt C'mone sich auf die Gruppe ein, schaut, wie es allen geht und stimmt danach ihr Tagesprogramm ab.

Die Kindertagespflege kann, wie in diesem Fall, sehr bereichernd und ein wundervoller Start in die Betreuungswelt sein.

Wir, als gesamte Familie konnten uns keine schönere Zeit vorstellen.

Familie 

 506  Köln